

UNA MUJER, TRASLADADA A SAN ANTONIO Graves, paramédicos heridos en accidente



La ambulancia chocó de frente contra el tractocamión en Camino a las Tiendas.

Por REDACCIÓN

En un choque frontal de una tractor-remolque contra una ambulancia de servicios privados, dos paramédicos resultaron gravemente lesionados, más la dama socorrista, quien en estado grave fue llevada en helicóptero a un hospital de San Antonio, Texas. El hombre quedó internado en Laredo.

Un choque de frente entre una ambulancia y un tractor-remolque ocurrió la mañana de este martes, sobre Camino a las Tiendas

Alrededor de las 11:30 de la mañana de este martes, sobre la vía rural número 3338, conocido como Camino a las Tiendas, que hace cruce con Camino a las Minas, en el noroeste de Laredo, se produjo este percance.

Fue entre una camioneta de traslados paramédicos particulares propiedad de la empresa "Angel Care", y un camión pesado. Esa arteria se ha poblado de corralones y pensiones del autotransporte

de carga, luego de que no hace mucho era una rancharía en despoblado. El accidente ocurrió cerca de la comunidad de Peñitas a donde los paramédicos habían acudido a prestar un servicio de traslado de un paciente.

VA 8 AÑOS A PRISIÓN Sentencian a mexicano por pornografía infantil

Por REDACCIÓN

A un mexicano de 40 años, le revisaron el teléfono celular en el puente internacional y tenía archivados videos y fotografías de pornografía infantil; lo acaban de sentenciar a ocho años y un mes de prisión.

Con 25 videos y mil 875 fotos fue capturado Luis Alberto Hernández Venegas, el 26 de septiembre en el cruce binacional entre Donna, Texas, y Río Bravo, Tamaulipas.

El juez federal Randy Crane lo sentenció este lunes 15 de abril a 97 meses de encierro por el delito de transportar pornografía infantil, luego de que el tipo se declarara culpable el 30 de noviembre del año pasado.

Alamdar Hamdani, fiscal federal para el Sur de Texas, informó que Hernández Venegas se unió a un grupo en Telegram, la cual es una plataforma de mensajería, bien conocida por distribuir pornografía infantil.

Cuando cruzó el puente internacional fue enviado a inspección secundaria, accediendo a que le revisasen su teléfono celular, descubriéndole el material indebido, pues en él aparecían niños del sexo masculino en cientos de imágenes.

Pero además había intercambios de textos también con fotos y videos de adolescentes de entre 10 y 16 años, todos varones, captados en actividades o poses sexuales.



Luis Alberto Hernández Venegas se quedará en la cárcel durante ocho años.

PRESA FALCÓN

Arrestan con migrantes a acusado de asesinato

Por REDACCIÓN

Un tipo que era buscado por los Texas Rangers en relación a un homicidio, fue detenido por la Patrulla Fronteriza entre un grupo de cinco indocumentados cruzando a Estados Unidos por la presa Falcón, en Zapata.

Justino Alonso Hernández, mexicano de 37 años, fue interceptado este sábado a las 8:20 de la noche cerca de aquel poblado al sureste de Laredo, caminando con otras cuatro personas en paralelo a la



Justino Alonso Hernández fue detenido en Zapata.

carretera 496, vía que bordea el lago o presa y llega a la orilla del río Grande.

Justino Alonso resultó con amplio historial criminal, entre ellos, era hasta ahora requerido por los patrulleros estatales por una investigación de homicidio y ya les fue entregado por los federales.

Después de la averiguación estatal, seguirá la federal por violación a la ley de migración.

ARRESTOS

Tráfico metanfetaminas y cruzaba como un ilegal

Por REDACCIÓN

Traficando metanfetaminas cruzó como indocumentado por el río Grande, siendo de nuevo fue atrapado por la Patrulla Fronteriza, ahora en Laredo; tiene amplio antecedentes.

Renato Consuegra Clemente, de 42 años, mexicano, esta vez fue detenido en la ciudad fronteriza y tiene relación con una organización criminal latina al in-

terior de Estados Unidos. Se trata de un criminal confeso y multi reincidente, por lo cual se le procesará por delitos migratorios por reingresar al país estando advertido, pasará un tiempo en prisión y luego volverá a ser deportado.

Ayudar y ser cómplice en la distribución de metanfetaminas es el delito por el cual ya estuvo una vez en prisión, entre otras tantas aprehensiones.



Renato Consuegra Clemente fue detenido como indocumentado.